

AERONAUTIQUE : un nouveau campus de 700 étudiants à Bordeaux en 2021

L'école d'ingénieurs [ESTACA](#) / T : 01.75.64.50.41 (École supérieure des techniques aéronautiques et de construction automobile), spécialisée dans la formation d'ingénieurs automobile, aéronautique, spatial et ferroviaire, a officialisé la création d'un troisième campus, à Bordeaux, pour la rentrée 2021. L'Estaca, qui compte cette année 2 160 étudiants répartis sur deux campus à Laval et à Saint-Quentin-en-Yvelines, a décidé d'ouvrir ses portes en Nouvelle-Aquitaine en raison du poids des secteurs de l'aéronautique et du spatial sur ce territoire, garantissant des débouchés. www.estaca.fr